
 

 

 

 

 

 

 

 

これが「ふれあい祭り」か！！ 
日曜日の「滑石っ子発表会」には、

多数ご来校いただき、ありがとうござ

いました。発表会ですから、伝える相

手が必要ですよね。多くの方に聞いて

いただき、伝えることの楽しさも難し

さも、子どもたちは感じたことでしょ

う。よい経験となりました。 

その前日の土曜日に開催されたの

が、「滑石ふれあい祭り」です。ここ

数年はコロナ禍の影響で、中止に。久

しぶりの完全開催とお聞きしました。

いやー、初めて参加した渕上はびっく

りしました。たくさんのお客さん、いろいろな出店ブース、賑やかな催しや出し

物、平宗公園には世代を超えて笑顔が溢れていました。滑石っ子もたくさん来

ていて、「校長先生！！」とアイドル並みに声を掛けられた渕上です。これが「ふ

れあい祭り」か！！実感した次第です。育友会執行部の皆様をはじめ保護者の

皆様には、素敵な機会を提供していただいたことに対し深く感謝申し上げます。 

せっかく来たのだから、少し買い物でも・・・と思い、財布を確認したところ、

中には５００円玉が１枚だけ。最近はカードでばかり買い物していますからね。

渕上は、この貴重な５００円で、「親父の会」の皆様が精魂込めてついてくださ

ったお餅を買わせていただきました。 

ところが、会場に来られていた滑石小の先生から、こんな話を聞きました。

「『校長先生がお餅をたくさん買ってしまったから、私たちが買えなかった。』

と、子どもたちが言っていましたよ。」 ５００円しか持ち合わせがなかったの

で、校長先生は全部買い占めていないからね。

本当ですよ。買った分は食べてしまいました。 
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